

Las Terrazas de las Letras de Getxo rozan los 31.000 usuarios en 2 meses

Las Terrazas de las Letras de Getxo han recibido cerca de 31.000 usuarios durante sus dos meses de actividad, lo que supone un importante incremento respecto a las cifras del pasado año cuando 27.000 lectores hicieron uso del servicio. Aunque las bibliotecas veraniegas al aire libre han tenido usuarios de todas las edades, una vez más, el grupo más numeroso ha sido el público infantil. No en vano, las tres terrazas -ubicadas junto al metro de Algorta y Las Arenas y en la plaza Sarri de Andra Mari- han incrementado la oferta de ocio dirigida a los más pequeños de la casa, por ejemplo, con una ludoteca de juegos de antaño, un apartado de juegos de cooperación y nuevos talleres de manualidades.

Este año, el Servicio de Bibliotecas de Getxo dedicó un fondo de 2.500 libros en euskera y castellano a esta actividad, con el objetivo de promover hábitos de lectura en un ambiente de ocio. De hecho, este año se instaló un punto de lectura con cerca de 200 títulos en las piscinas del polideportivo de Fadura